

# 5年生の1学期

## OTSF

北海道でニシン漁の際に歌われていた作業歌がもとになっている南中ソーランを5年生は表現しました。おなじみの「どっこいしょ」や「ソーラン」といった掛け声は5年生の元気が表れていて、とても5年生らしい南中ソーランになりました。徒競走では昨年より走る距離が20m伸び、今年からは100m走になりました。しっかり前を向いてゴールまで走りぬく姿がたくましかったです。また、TSFの運営をしている6年生の動きをよく見て、「来年は6年生のように運営を頑張りたい」と新たに目標をもっていました。



## ○調理実習

5年生になり、家庭科の学習が始まりました。調理実習では、お湯を沸かしてお茶を飲んだり、じゃがいもとほうれん草を茹でて食べたいしました。ガスの使い方や包丁の持ち方などを理解し、安全に学習をすすめました。



## ○ガンダムアカデミア

社会科「くらしを支える工業生産」の学習で、ガンフラを組み立てました。初めて組み立てた人も多く、細かな作業に苦戦している人もいました。ガンフラができるまでの動画では、工場で働く人の工夫や大事にしていることを知ることができました。

